

令和4年6月1日



6月のむらさめだより

村雨こども園
村雨こども園愛分園
村雨こども園なぎさ分園

朝夕は涼しく心地良く、季節の変化を感じながら、子ども達は戸外に出て様々な遊びを楽しんでいます。乳児クラスは、園庭でバギーに乗り景色を眺め、しゃぼん玉を飛ばすと、大小のしゃぼん玉を追いかけ、どうにかつかもうとお友だちと戯れ元気な声が飛び交っています。幼児クラスは、園外の公園へ出かけ、歩くことを楽しみながら体力をつけ、危険のないように交通安全指導も行っています。また、子ども達と土づくりをおこない、ピーマン、ナス、トマトなどの夏野菜の苗を植えました。収穫を楽しみに、みんなで世話をして育てていきたいと思えます。

今後は特に、熱中症等に十分気を付け、水分補給をしっかりとり過ごしていきます。3・4・5歳児のご家庭におきましては、毎日水筒のご用意していただき、子ども達も喜んで飲んでいきます。

先日の「保育参加」には、ご多用の中、お越しいただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染予防の点から保護者1名、2日間に分けての開催となりました。限られた時間と保育スペースでしたが、お子さんとの時間を共有し、園での様子をご覧になりながら、最後まで熱心に参加していただきました。保護者の方と一緒に過ごす子ども達は、とてもいい笑顔で楽しんでいただけたと思います。また、アンケートにもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

6月には、ご希望の方は個別懇談があります。家庭の様子等もお聞かせ頂きながら、園の様子もお話したいと思えます。

園におきまして、感染対策を十分おこなってまいります。まだまだ続くコロナ禍ですが、保護者の皆様も、体調に気を付けてお過ごしください。

主幹保育教諭 宗里 知香





6月行事予定

3日(金)	歯科検診	13:15～(全学年)
7日(火)	内科検診	10:30～(0・1・2歳児)
9日(木)	内科検診	13:15～(3・4・5歳児)
11日(土)～18日(土)	個別懇談	
13日(月)	英語で遊ぼう	
20日(月)～21日(火)	尿検査	
20日(月)～24日(金)	発育測定	
21日(火)	誕生日会	
23日(木)	避難訓練	
27日(月)	英語で遊ぼう	



クラスだより

らっこ組

入園から2ヶ月が経ち、園生活に慣れてきたお友だち。保育室では、ボールやマラカス、押し箱などで遊んでいます。一人一人が好きな遊びを見つけて、たくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。園庭ではバギーに乗り、戸外の空気や光を感じ他のクラスながら園庭では他のクラスのお友だちとも出会い、お散歩を楽しんでいます。

食べるのが大好きで、ご飯の準備をしていると「あー」「うー」「まんま」と早く食べたいと教えてくれます。子どもたち一人一人のペースに合わせてこれからも楽しく過ごしていきたいと思います。

かめ組

ハンカチ遊びが好きなかめ組のお友だち。わらべ歌の「上から下から」や「じーじーばー」を歌いながらハンカチを揺らすとじっと見つめて、手を伸ばし感触を楽しんでいます。また、顔が隠れるようにすると自分で取り、「いないいないばあ！」と嬉しそうにニコニコ笑顔を見せてくれます。これからも様々な遊びをして一緒に楽しんでいきたいと思います。

ぺんぎん組

ぺんぎん組の部屋や先生にも慣れ、好きな場所、好きなおもちゃで機嫌良く遊んでいます。特に先生とのふれあいあそびが大好きです。「いっぽんばし」を歌い始めると、先生の周りに集まり、てのひらを出して待っています。こしょぼされて体をねじりながら「もういっかい」と繰り返し喜んでいます。歌も好きで、「朝のうた」では手を動かしてうさぎやゴリラの真似をし、「おはよう」とお辞儀する姿も可愛いです。いろんな季節のうたや手あそびを楽しんでいきたいと思います。



かに組

かに組のお友だちは、戸外で遊ぶことが大好きです。「お外に行くよ」と声をかけると、嬉しそうに靴下や帽子をとっています。戸外では、先生と手を繋ぎ、園庭を歩き、花や虫を見つけながら探索を楽しんでいます。砂場では、スコップで砂をすくい、果物や四角などの入れ物に出し入れし、砂の型抜きを楽しんでいます。これからも戸外でたくさん身体を動かし様々な遊びを一緒に楽しんでいきたいと思います。

あしか組

靴下や帽子などの着脱を頑張って取り組んでいます。自分で靴下を持ち、片足ずつ足を入れ上手に履けるようになってきています。履けると「できたよ」と嬉しそうに教えてくれます。

春の生き物に興味を持ち、園庭でダンゴムシを見つけ、室内でカタツムリ、あおむしの成長を毎日楽しみに見えています。あおむしがサナギになった様子を見つけると「みてみて」と先生に喜んで伝えてくれていました。これからも生き物の成長を子ども達と見守り、驚きや発見を大事にしていきたいと思います。





あざらし組

あざらし組になって 2 カ月が経ちました。お友だちと一緒にだんご虫やてんとう虫をみつけて、手に乗せ動く様子を見て楽しんでます。製作では、てんとう虫を作りました。指スタンプでてんとう虫の黒い点々の模様をつけ、「点々いっぱいいたよ」「お外で見たてんとう虫さんと一緒だね」と喜んでます。また、お部屋では好きなパズルを選び、先生と一緒にやってみたり、「できた!」と完成したパズルを嬉しそうに見せてくれます。これからも色々な遊びをお友だちや先生と楽しんでいきたいです。

ばんどういるか組

新しい環境に慣れ、お友だちや先生と一緒に遊びながら元気に過ごしているばんどういるか組のお友だち。園庭では、かけこや虫探しをし、砂場でカレーライスを作りお店屋さんごっこをして楽しく遊んでいます。また、朝の準備や帰りの用意を少しずつ自分でやってみようと頑張っています。靴下を一つにまとめ、脱いだ服を裏返し畳もうと出来ることが増えてきました。子どもたちが自信をもって過ごしていけるように一緒に取り組んでいきたいと思えます。

しろいるか組

新しい環境にも慣れ、友だちとの関りを楽しみながら過ごしているしろいるか組のお友だち。「エビカニクス」や「ジャンボリーミッキー」など音楽に合わせて体操をし、サーキット遊びでは台の上からジャンプや一本橋を歩くなど身体をのびのびと動かし楽しんでます。

また、身の回りのことも自分でやってみようと意欲的に取り組んでいます。朝や帰りの用意、衣服の着脱や靴を履く時の左右を確認等、一人でできることが増えています。できた時や頑張った時には先生も一緒に喜んだり、頑張りを認めていき自分のペースで自信をもって取り組めるよう援助していきたいと思えます。また、ご家庭でもやってみようとする姿を見守ってあげてくださいね。



まっこうくじら組

体を動かして遊ぶことが好きなまっこうくじら組のお友だちは、ホールで体操をしたり、ピアノの音に合わせてスキップや、動物になりきって遊ぶことを楽しんでいます。天気の良い日には園外に出かけ、少し遠い左岸公園にも最後まで頑張って歩いていけます。公園では遊具で遊び、鬼ごっこをしてのびのびと体を動かして楽しんでいます。

また、身の回りのことも自分でしようと頑張っています。ロッカーの中に着替えの服があるかな？使ったものはお道具箱の中に入っているかな？と、自分たちで考え、きれいに片付けられるように声をかけています。子どもたちの自分でしようとする姿を見守りながら、少しずつ整理整頓ができるように取り組んでいきたいと思います。

みんくくじら組

元気いっぱいのみんくくじら組のお友だちは、身体を動かして遊ぶことが大好きです。園庭では、フラフープに挑戦したり、ボールを蹴ったり投げたりして楽しんでいます。グループ対抗缶積み競争や動物リレーなどの集団での遊びを通して少しずつみんなで協力し合うことや、友だちを応援する姿が見られるようになってきました。相手の気持ちを考え、一緒に遊んでいけるようにこれからも関わっていききたいと思います。

かもめ1組

竹馬や縄跳び、フラフープなど運動あそびをする中で、もっと強い身体づくりをしようと体幹運動を楽しんでいます。腹筋・背筋などに力を入れバランスをとることが難しいポーズをみんなで10秒数えてしています。「30秒できる」「もっと長くできる」と張り切っている子どもたちの姿があります。竹馬でもバランスがとれるようになり、補助がなくても歩くことができるお友だちが増えています。「ここまで歩けた！」「壁から壁までいけた！」と距離が伸びると嬉しそうに教えてくれます。様々な運動の遊びを子どもたちと楽しみながら身体を強くしていきたいと思います。



かもめ2組

かもめ2組は、植物や生き物に興味を持ち、収穫や世話を楽しんでいます。園庭では、冬から育てていたうぐいすえんどうが大きくなり、はさみを使って収穫しました。たくさん豆ができたので「まだまだある!」「もう1回とれるね!」と大喜びでした。屋上菜園で育てていたベビーキャロットも収穫でき、給食のお汁に入れてもらって美味しく頂きました。部屋で飼っているアゲハチョウの幼虫の観察も楽しんでいます。黒色の幼虫と青虫を見比べ、クレヨンでスケッチをしました。ちょうちょになるのを楽しみに、これからも観察やお世話をしていきたいと思います。また、夏野菜やさつまいもを育てていくので、交代で水やりをしながら生長を見守り、自然にも触れていきたいと思います。

